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部長

市民からの相談について
問　市役所には、相談窓口と呼ばれている場所
は何か所あるのか伺う。
部長　現在、市公式HP等で案内している場所
は16か所。市民相談、外国人相談、福祉総合相
談、家庭児童相談、健康相談などがある。
問　どこに相談してよいのか分からない場合
に対応できる「なんでも相談窓口」の必要性を
感じるが、いかがか伺う。
部長　相談先の窓口に迷った際には、庁舎内外
の機関との調整機能を持った相談対応を行う
１階市民相談窓口で対応。改めてHPを確認し
たが見づらいと思った。改修するよう職員に伝
えているので直していきたいと思っている。

問　富士宮市富士山眺望点の指定はいつどん

な方法で決定したのか。
部長　平成27年3月17か所、29年3月に3か
所、合わせて20か所が富士山眺望点指定基準
を満たし、市景観審議会で認められ指定。
問　市内外へどのような方法でアピールして
いるのか。
部長　今までは、HPにマップを掲載するとと
もにグーグル社のマップ機能を使用して、その
位置と写真が見える。富士山世界遺産登録10
周年に合わせ、今年度は富士山世界遺産課の公
式Xで眺望点の場所と写真を発信する予定。
問　羽鮒山展望台のすぐ下の棚田は「美しく品
格のある邑」に登録されていているが。
部長　その中の事業として何かツールを作っ
て、邑に来てもらった人に利用してもらうとい
うのは事業の一つで有効な話。今後農村風景に
繋げていくのであればいろんな形で支援をし
たい。大きなPRという意味での提案だが、「美
しく品格のある邑」とともに景観賞にエント
リーしていただければありがたい。

ゼロカーボン推進戦略について
問　ゼロカーボンの推進のためには、大口排
出事業者の取組が欠かせない。これらの事業
者の取組状況はいかがか伺う。
部長　大口排出事業者の取組について把握し
ていないが、市では地球温暖化対策地方公共団
体実行計画を策定し、計画を推進している。
問　各企業とパートナーシップを結んで共に
取り組むことが必要と思うが、いかがか伺う。
部長　企業の状況を把握して共に考えてやっ
ていくことは、非常に大事なことだと認識して
いる。
問　公共交通における電気バスの導入計画につ
いて伺う。
部長　市域を運行するバス事業者によると、富
士市を中心に数台ではあるが、主要となる路線か

ら導入の計画があるとのこと。

問　現在どのような誘致活動を行っているの
か伺う。
部長　現在、朝霧高原地区へのホテル建設に向
け手続きを進めている。来年度は、ホテル誘致
の専門的な知見を持つ民間事業者と更なる誘
致活動の強化を検討している。
市長　宴会場のあるホテルが欲しいとしてやっ
てきたが、宴会場は難しい。とにかくホテルが欲
しい。宴会場がなくても仕方ないと考えている。
なんとかしてホテルを幾つか作っていきたい。
専門チームを作って、専門家にも相談して一生
懸命ホテル誘致に励んでいきたい。
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